
 

 
CITTÀ  DI  MOLFETTA 

PROVINCIA DI BARI 
   DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Sessione Straordinaria   
N. 35                                              del   29.09.2006 
Premialità fondo per gli affitti – Legge 431/98 (Su richiesta di n.8 Consiglieri Comunali). 
“Approvazione Ordine del Giorno”. 

L’anno duemilasei il giorno ventinove del mese di settembre con inzio alle ore 18,30 e 
prosieguo, nella Casa Comunale e nella solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito ad 
avviso notificato ai Consiglieri in data 22.09.2006 si é riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, 
sotto la presidenza del  Consigliere  Nicola Camporeale  -  Presidente  e con l’assistenza del Sig. 
Dott. Michele Camero –  Segretario Generale. 
Risultano presenti al momento dell’esame del provvedimento in oggetto i seguenti Componenti il 
Consiglio Comunale: 
AZZOLLINI Antonio         - SINDACO -      Presente 

Consiglieri P A Consiglieri P A 
DI GIOIA Pasquale     si  SOLIMINI Maurizio   si  

MINERVINI Tommaso    si  SGHERZA Raffaele   si    

CAMPOREALE Nicola    si    ARMENIO Francesco   si    

SPADAVECCHIA Giacomo    si     MEZZINA Giovanni   si  

DE BARI Giuseppe D.    si  ROSELLI Luigi   si  

SGHERZA Giuseppe    si  DE GENNARO Giovannangelo   si  

PICARO Piera    si  SALLUSTIO Cosmo Alberto   si  

MARZANO Angelo    si     DI MOLFETTA Michele    si 

AMATO Mario    si  PIERGIOVANNI Nicola   si  

ANNESE Giovanni    si  TAMMACCO Saverio   si  

SCARDIGNO Girolamo    si  ALTOMARE Anna E.   si  

MANGIARANO Francesco    si     SALVEMINI Giacomo   si    

BALDUCCI Ottavio    si     CAPUTO Mariano   si  

GIANCOLA Pasquale    si  ANCONA Antonio si    

DI GIOVANNI Riccardo    si  AMATO Giuseppe   si  

 Presenti n . 29  Assenti n.  02 
 

Il  Presidente, visto che il numero degli intervenuti   é legale per poter validamente deliberare in 
prima convocazione, dichiara  aperta la seduta. 



 
 
 E’, altresì, presente in aula l’Assessore all’Urbanistica, Avv. Pietro Uva. 

 

 Dell’intero dibattito, registrato su nastro magnetico, è reso verbale a parte. 

******* 

 Introduce l’argomento il Presidente, quindi invita uno dei Consiglieri proponenti l’O.d.G. ad 

illustrarlo. 

 Illustra la proposta agli atti il Consigliere Piergiovanni N.- 

 Risponde, per l’Amministrazione l’Assessore all’Urbanistica Avv. Uva P.- 

 Aperta la discussione dal Presidente, intervengono i Consiglieri Sallustio C., Di Gioia P. e 

Spadavecchia G.- Dopo una breve sospensione della seduta, disposta dal Presidente (sospensione 

ore 22,00 – rirpresa ore 22,25), alla ripresa dei lavori interviene il Consigliere Annese G., che da 

lettura ed illustra una proposta di O.d.G. sottoscritta da n.14 Consiglieri Comunali di maggioranza. 

 Su quest’ultima proposta di O.d.G. intervengono i Consiglieri Piergiovanni N., Sallustio C., 

Di Gioia P., Caputo M., Salvemini G. ed in replica lo stesso Consigliere proponente Annese G.- 

 Esaurita la discussione intervengono per dichiarazione di voto sulle due proposte di O.d.G. i 

Consiglieri Sallustio C., Piergiovanni N., De Bari G., Mangiarano F., Altomare A.E., Caputo M., 

Spadavecchiia G., Mezzina G., Amato G. ed il Sindaco – A. Azzollini. 

 Posto in votazione dal Presidente l’O.d.G. presentato da n.8 Consigliere di Minoranza 

(Piergiovanni N., Sallustio C., Di Molfetta M., Ancona A., Altomare A.E., Salvemini G., Di Gioia 

P. Caputo M.) nel testo  di seguito riportato: 

“Premesso che con delibera regionale è stato pubblicato il bando per la concessione di contributi 

per il canone di locazione per l’annualità 2005, art.11, legge 431/98 e che tale delibera prevede 

una premialità per i comuni che concorrono con un coofinanziamento a carico del proprio bilancio 

comunale; considerato che ad oggi non risulta nessuno stanziamento per la finalità citata; il 

ConsiglioCcomunale impegna la Giunta Comunale a stanziare una cifra pari almeno a 50.000 

Euro come quota di contributo del Comune di Molfetta a titolo di cofinanziamento, prelevando da 

uno dei capitoli di spesa sotto indicati: 

- cap. 52900 PEG oneri di urbanizzazione; 

- cap. 52950 PEG fondo trasformazione diritto di superficie in diritto di proprietà; 

- cap. 53300 PEG fondo di rotazione per abusivismo edilizio; 

- cap. 54800 PEG investimento proventi alienazione patrimonio comunale 



ovvero altro capitolo che la ragioneria potrà indicare compatibilmente con la maggiore spesa da 

coprire per i canoni di locazione. 

 Tutto questo darebbe una maggiore premialità da parte della Regione Puglia a favore dei 

cittadini molfettesi che usufruiranno di questi maggiori contributi regionali per l’affitto casa.” 

si ha il seguente risultato: 

Consiglieri presenti n. 28 (E’ uscito il Cons.re Ancona A.) 

Consiglieri votanti n.28 

Voti favorevoli n. 08 (Di Gioia P., Sallustio C., Di Molfetta M., Piergiovanni N., Altomare A.E., 

Salvemini G., Caputo M., Amato G.) 

Voti  contrari n.20 

L’O.d.G. è RESPINTO 

 Posto in votazione dal Presidente l’O.d.G. presentato da n.14 Consiglieri  di Maggioranza 

(Mezzina G., Roselli L., Armenio F., Solimini M., Sgherza R., Sgherza G., Spadavecchia G., 

Annese G., Marzano A., Scardigno G., Amato M., Di Giovanni R., De Bari G., Picaro P.) nel testo 

di seguito riportato: 

“Premesso che con delibera regionale è stato pubblicato il bando per la concessione di contributi 

per i canoni di locazione per l’annualità 2005; 

- che tale bando prevede una premialità per i Comuni che concorrono con un finanziamento 

con  fondi del proprio bilancio; 

Considerato che l’Amministrazione Comunale, pur in assenza di uno specifico stanziamento nel 

Bilancio precedente, si è già impegnata, in sede di incontro con i sindacati degli inquilini, a 

stanziare il detto cofinanziamento compatibilmente con le esigenze del proprio bilancio; 

- che lo stesso impegno è stato ribadito nell’atto dirigenziale di approvazione della 

graduatoria dei cittadini ammessi al beneficio, già inviato per competenza alla Regione 

Puglia; 

Valutato nel contempo che il contributo erogato dalla Regione è da ritenersi non congruo rispetto 

al fabbisogno della Comunità Molfettese. 

Il Consiglio Comunale 

 per l’effetto, impegna l’Amministrazione Comunale a cofinanziare il contributo regionale al fine di 

ottenere la premialità, compatibilmente con le esigenze di bilancio, nel contempo impegna la stessa 

Amministrazione Comunale a rappresentare presso la Regione Puglia  le ragioni della comunità 

molfettese in ordine all’aumento del contributo in occasione del prossimo bando.” 

 



Si ha il seguente risultato: 

Consiglieri presenti n.28 (E’ uscito il Cons.re Ancona A.) 

Consiglieri votanti n.25 

Consiglieri astenuti n. 03 (Salvemini G. , Sallustio C., Di Molfetta M.) 

Voti favorevoli n.20 

Voti contrari n.05 (Di Gioia P., Caputo M., Altomare A.E., Piergiovanni N., Amato G.) 

Stante l’esito favorevole della surriportata votazione il Presidente da atto che 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

HA APPROVATO 
Il seguente Ordine del Giorno 

“Premesso che con delibera regionale è stato pubblicato il bando per la 

concessione di contributi per i canoni di locazione per l’annualità 2005; 

- che tale bando prevede una premialità per i Comuni che concorrono con un 

finanziamento con fondi del proprio bilancio; 

Considerato che l’Amministrazione Comunale, pur in assenza di uno specifico 

stanziamento nel Bilancio precedente, si è già impegnata, in sede di incontro con i 

sindacati degli inquilini, a stanziare il detto cofinanziamento compatibilmente con 

le esigenze del proprio bilancio; 

- che lo stesso impegno è stato ribadito nell’atto dirigenziale di approvazione 

della graduatoria dei cittadini ammessi al beneficio, già inviato per 

competenza alla Regione Puglia; 

Valutato nel contempo che il contributo erogato dalla Regione è da ritenersi non 

congruo rispetto al fabbisogno della Comunità Molfettese. 

Il Consiglio Comunale 

 per l’effetto, impegna l’Amministrazione Comunale a cofinanziare il contributo 

regionale al fine di ottenere la premialità, compatibilmente con le esigenze di 

bilancio, nel contempo impegna la stessa Amministrazione Comunale a 

rappresentare presso la Regione Puglia  le ragioni della comunità molfettese in 

ordine all’aumento del contributo in occasione del prossimo bando.” 

*********** 



 

Escono i Consiglieri Altomare A.E. e Di Molfetta M. – Consiglieri presenti n.26 

 

 

In pubblicazione dal 3.10.2006 


